

Musikverein 1977 Marienrachdorf e.V.



Der Musikverein 1977 Marienrachdorf e.V. ist sensibel für Prävention vor seelischer, körperlicher und sexualisierter Gewalt

Alle Musikerinnen und Musiker des Vereins verdienen einen respektvollen und wertschätzenden Umgang. Besonders Kinder und Jugendliche brauchen besonderen Schutz ihrer Rechte und Schutz vor Grenzverletzungen.

Die Mitglieder des Vorstandes, die musikalische Leitung sowie alle, die im Musikverein 1977 Marienrachdorf e.V. mit Kindern und Jugendlichen arbeiten, haben sich mit dem Thema Schutz vor seelischer, körperlicher und sexualisierter Gewalt beschäftigt und sind für dieses Thema sensibel. Alle oben genannten unterschreiben eine Selbstverpflichtungserklärung, in der sie sich dem Schutz der Kinder und Jugendlichen vor Grenzverletzungen verpflichten und erklären, dass es im Zusammenhang mit sexualisierter Gewalt weder eine rechtskräftige Verurteilung, noch ein eingeleitetes Ermittlungsverfahren gibt.